

-Foto de LA PRENSA, por Larin.

INSTRUCTORES Más de 50 instructores de Educación y Seguridad Vial, están recibiendo adiestramiento para impartir la mencionada materia, en los centros edu-cativos de todo el país. El mencionado curso fue inaugurado por el Cnel. Gustavo Atilio Hernández, jefe del Departamento General de Tránsito y presidente de CONESVI. Los instructores pertenecen a la Guardia y Policía Nacional y a la

Aprueban dictamen para más impuestos

Dictamen favorable a que se reforme el Presupuesto Extraordinario para la Reactivación Económica, emitió ayer la Comisión respectiva de la Asamblea Legislativa.

Diputados que conocen a fondo la peti-ción del presidente de la República, de que se reforme dicho Presupuesto, consideran que éste es el primer paso para crear nuevos impuestos.

Estos han sido ya anunciados por el

Ministro de Hacienda, quien manifestó recientemente que tales impuestos serán implantados próximamente.

La Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto que conoció el expedien-te, dictaminó a favor de que se reforme el Presupuesto Extraordinario para la Reactivación Económica. La iniciativa para la reforma señalada, fue hecha a través

-Pasa a la página 23



Dan nombres ganadores Premios Superación/86

La Sociedad de Comerciantes e Industriales Sal-vadoreños (SCIS), ha dado a conocer los ganadores de los "Premios Superación

La entrega de tales premios será este Sábado 21, en solemne acto que se rea-lizará en el Hotel Camino Real.

Los ganadores de los premios son los señores: Oscar Panameño, en Indus-tria; Alfredo Torres Zela-

-Pasa a la página 33-

Actividad política de gran dignidad sugiere

Los políticos debemos trabajar para crear un pro-ceso democrático de mucha dignidad, y dejar a las futuras generaciones una elevada cultura política y democracia plena.

Así lo expresó ayer el diputado del Partido De-mócrata Cristiano PDC,

Dr. José Humberto Posada Sánchez, al referirse a los Sanchez, al referirse a los últimos acontecimientos de discordia política pronun-ciada entre su partido y los de oposición. "La tolerancia que el go-bierno ha tenido para los abusos de libertad de ex-

-Pasa a la página 38-

Facilidad de título de bachiller a egresados

Oportunidad de obtener título en bachillerato, contador, secretariado co-mercial, oficina y normal a egresados antes de 1979, ofrece el Ministerio de Educación.

Los examenes privados, se dio a conocer, es una oportunidad a miles de personas que por enfermedad, por haber salido del país y por diversas causas personales no hicieron los últimos exámenes y no obtuvieron su título.

El Ministerio de Educación al permitir que estas personas se presenten y

-Pasa a la página 27-

Al cerrar la edición

(Información en página 25)

CULTURA. El diputado Dr. José Humberto Posada Sánchez, pide a los políti-cos reflexionar y dejar con actuaciones presentes cul-tura política y democracia plena a las nuevas genera-

De Usulután Mejora servicio agua potable en Stgo. de Maria

Gran satisfacción existe entre los habitantes de-Santiago de María, por la notable mejoría que re-cientemente ha tenido el servicio de agua potable.

Después de varios meses de soportar un mal abastecimiento de tan preciado líquido, los vecinos han comprobado que las gestiones que hicieron ante la

-Pasa a la página 23-

Exponen realidad del humo y ruido

A la mala calidad del combustible, al costo prohibitivo y mala calidad de los repuestos y a la incapacidad económica del empresario, se debe el aumento del monóxido de carbono que expelen los

Empresarios de buses, dijeron ayer, que la ciudadanía tiene razón al denun-ciar el incremento del humo y ruido que hacen los buses, especialmente del servicio urbano, ya que actualmente el empresario del transporte da prioridad en sus unidades al sistema de frenos, dirección, llantas y resortaje.

Anuncian una revisión

Por su parte, en la Dirección General de Transporte se informó que es preocu-pación de esa dependencia la seguridad en el transporte colectivo de pasajeros y

-Pasa a la página 27-

Israel da becas para maestros parvularios

Becas a educadores parvularios ofrece el Estado de Israel, para el próximo año, bajo la supervisión del Centro Internacional de Capacitación "Golda Meir".

Según informa la Embajada, del 5 de Enero al 3 de Abril de 1987, se realizará un curso internacional de un curso internacional de Educación Parvularia, el Niño, la Familia y la Co-munidad, diseñado para personal que trabaja en educación-pre escolar, profesores, directores, super-visores y personal dedica-

-Pasa a la página 38-

A la Fiesta de la Música invita Alianza Francesa

La Fiesta de la Música, se celebrará no solamente a nivel europeo, sino que se realizará en nuestro país, según informa la Alianza Francesa de San Salvador.

Dicha fiesta está siendo promovida para fomentar la cultura y extender el alcance de esta flesta, para tal efecto la Alianza Francesa, mantendrá abiertas sus puertas el Sábado 21 del corriente mes, a partir de las 12 del mediodía, para que todas las perso-nas, no importando su idioma, nacionalidad, sólo su amor a la música, digan un no a la timidez y al lucro y se acerquen, dicen y cele-bren en la Alianza France-

-Pasa a la página 38-



ARTESANIAS. Con el objeto de dar oportunidad de vender sus productos a los grupos solidarios organizados por el Ministerio del Interior, se inauguró ayer la Primera Feria de Artesanías del Departamento de Cuscatlán, en la planta baja de dicho Ministerio. Hay productos de bambú, cuero y trapo.

Autocensura si hay limitación: Guevara L.

"Al saber que hay una limitación a la libertad de expresión los mismos medios se auto censuran y evitan, así, publicaciones de carácter subversivo, dijo el Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo. El Presidente de la

Asamblea Legislativa agregó que si la restricción existiera, es posible que el último programa del Comi-té de Madres no se hubiera

transmitido, aunque esto es muy dificil saberlo.

Al haber una restricción de carácter constitucional los dueños de los medios de comunicación tienen la ba-se para decir a la subversión que legalmente ellos no pueden publicarles sus comunicados.

Claro, que la amenaza a los medios, agregó, siem-

-Pasa a la página 33-



FEDERACION LIBERAL. El Presidente de Honduras, Ing. José Azcona Hoyo (centro), fue electo Presidente de la Fe-deración Liberal de Centroamérica y el

Caribe (FELICA), durante la reunión celebrada en Tegucigalpa, Honduras. Le acompañan el dominicano, Lic. Andrés Vanderhorst y Dr. Ricardo González Ca-macho, de AD de El Salvador (derecha).